



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Junio de 2016

COMUNICADO DE PRENSA CARU

LA CARU DONARÁ ÁRBOLES AUTÓCTONOS A LA MUNICIPALIDAD DE BELÉN, DEPARTAMENTO SALTO (ROU).

En el marco de la iniciativa de preservar las distintas especies del monte nativo, el viernes 3 de junio de 2016, la Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) donará al Municipio de Belén, Departamento Salto (ROU) 100 ejemplares de árboles autóctonos. Las especies que se donarán forman parte de la familia de Chilca de Monte, Tarumán, Lapacho Rosado, Palo Amarillo, Timbó, Sarandy Colorado, Falso Café, Combretum, Rama Negra, Mataojo, Angico, Ibirapytá y Francisco Álvarez. La actividad está prevista para las 13.30 en la zona de la Costanera Sur de la localidad uruguaya.

Cabe destacar que los plantines y árboles que se entregarán forman parte de la siembra y plantación que la CARU realiza en su propio vivero de especies del monte nativo, ubicado en el predio de la cabecera uruguaya del puente Libertador General San Martín (PLGSM).

Por último, la CARU remarca que la tarea de la promoción de la flora nativa forma parte del trabajo en conjunto que desarrolla cotidianamente la Comisión con las comunidades de ambas márgenes.